



OIEC

INTERNATIONAL OFFICE OF CATHOLIC EDUCATION
OFICINA INTERNACIONAL DE LA EDUCACIÓN CATÓLICA
OFFICE INTERNATIONAL DE L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE

COMMUNIQUÉ – POUR LES ENFANTS DE GAZA

Face à l'insoutenable. Face à l'indicible.

L'Office International de l'Enseignement Catholique ne peut demeurer silencieux alors que, jour après jour, les enfants de Gaza subissent la guerre, la peur, la faim, la perte, l'exil, l'enfermement et l'oubli.

Ils n'ont pas choisi d'être nés là.

Ils n'ont rien demandé, sauf peut-être un toit, une école, un avenir.

L'OIEC refuse de détourner le regard.

L'OIEC refuse que le silence devienne une forme de complicité.

L'OIEC dénonce l'inertie du monde politique, paralysé par des calculs diplomatiques, économiques ou stratégiques, pendant que des enfants meurent, que des familles sont détruites, que des écoles sont réduites au silence.

Les gouvernements ont une responsabilité morale, politique, et humaine.

Il ne s'agit plus d'attendre.

Trop de vies ont déjà été brisées dans l'indifférence générale.

À toutes les communautés éducatives prises au piège dans cette tragédie, à tous les enseignants qui, dans l'ombre, continuent de transmettre malgré la peur, à chaque enfant dont les rêves sont piétinés, nous redisons notre profonde prière et notre indéfectible soutien.

Notre capacité à nous indigner est toujours présente.

Le Saint-Père appelle inlassablement à la paix et à la raison.

Il est plus que temps d'entendre cet appel.

Que chaque gouvernement, chaque instance internationale, chaque dirigeant prenne enfin ses responsabilités. En conscience. Et dans l'urgence.

Parce que l'enfance ne devrait jamais être une cible.

OIEC

c/o Casa Généralice La Salle 476 Via Aurelia I-00160 ROMA
secretaire.general@oiecinternational.com
+33 6 50 12 25 50